
Sport - Fiorentina, dg Ferrari: "Bove?

Abbiamo parlato con lui, è lucido e sveglio"

Firenze - 02 dic 2024 (Prima Notizia 24) "La situazione ovviamente

deve rimanere sotto controllo".

"Siamo molto più contenti e rilassati rispetto a ieri: abbiamo visto il ragazzo stamattina, ci abbiamo parlato

insieme, è lucido, sveglio, con la sua voglia di ridere e scherzare". Così il direttore generale della Fiorentina,

Alessandro Ferrari, dopo aver visitato Edoardo Bove all'Ospedale di Careggi, a Firenze. "La situazione

ovviamente deve rimanere sotto controllo, è un qualcosa che dovrà andare ancora avanti nelle prossime

giornate, però il ragazzo sta bene", ha continuato Ferrari.

(Prima Notizia 24) Lunedì 02 Dicembre 2024
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